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Le	6.07.2019,	j'ai	pris	le	train	à	Zurich	en	direction	de	Lausanne.	C'était	un	sentiment	spécial	
d'être	trois	semaines	dans	un	endroit	où	l'on	ne	connaît	encore	personne	et	où	l'on	ne	sait	
pas	vraiment	à	quoi	s'attendre.	J'étais	très	excité	et	j'attendais	avec	impatience	le	moment	à	
venir.	Quand	je	suis	arrivé	en	Suisse	romande,	j'ai	dû	passer	au	français.	Ma	mère	d'accueil	
m'a	 parlé	 par	 amour	 au	 début	 un	 peu	 plus	 lentement.	 Les	 deux	 premiers	 jours	 ont	 été	
linguistiquement	 très	épuisants.	 Il	a	 fallu	du	 temps	pour	se	 familiariser	avec	 la	 langue.	Les	
conversations	avec	les	enfants	ont	été	très	utiles	parce	que	leur	vocabulaire	était	plus	facile.	
Le	premier	 soir,	 les	 amis	de	 la	 famille	 étaient	 encore	en	 visite.	Nous	étions	dix	personnes	
autour	de	la	table	et	nous	avons	donc	eu	des	conversations	différentes.	Après	cette	soirée,	
j'étais	très	épuisé.	Mais	plus	j'y	suis	resté	longtemps,	mieux	j'ai	appris	la	langue.	Ma	famille	
d'accueil	 avait	 trois	 enfants	 âgés	 de	 deux	 à	 douze	 ans.	 Avec	 les	 deux	 plus	 âgés,	 j'ai	 joué	
beaucoup	 de	 jeux,	 cuisiné	 avec	 eux	 et	 je	me	 suis	 très	 bien	 débrouillé	 en	 français.	 Ils	 ont	
apporté	 avec	 eux	 de	 nouveaux	 mots	 amusants	 et	 ludiques	 et	 en	 partie	 aussi	 corrigé	 ma	
grammaire.	Le	soir,	j'ai	souvent	parlé	à	mes	parents	d'accueil,	où	j'ai	élargi	mon	vocabulaire	
et	gagné	de	plus	en	plus	confiance	en	moi	en	parlant.	C'était	plus	difficile	de	communiquer	
avec	le	plus	jeune	membre	de	la	famille	parce	que	je	devais	souvent	déchiffrer	des	mots.	J'ai	
eu	beaucoup	de	chance	avec	ma	famille	d'accueil.		

Ils	étaient	tous	très	gentils	et	bien	qu'ils	ne	me	connaissaient	pas,	 ils	m'ont	accueilli	à	bras	
ouverts.	À	cote	de	mon	jour	ordinaire	comme	une	au	pair	nous	faisions	beaucoup	des	choses	
avec	 tout	 la	 famille.	Par	exemple,	nous	avons	visité	 le	 jazz	de	Montreux	ou	 fait	du	patin	à	
roues	alignées	au	bord	du		lac	Léman.	Un	de	mes	moments	forts	a	été	le	spectacle	de	la	Fête	
des	Vignerons.		

En	résumé,	je	peux	dire	que	j'ai	passé	
un	très	bon	moment,	j'ai	appris	à	

connaître	beaucoup	de	gens	sympas	et	
j'ai	amélioré	mon	français.	Surtout,	j'ai	
eu	confiance	en	moi	en	parlant	et	j'ai	
remarqué	qu'il	n'était	pas	nécessaire	
d'avoir	une	grammaire	parfaite	pour	

communiquer.	
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